

Gobierno lamenta muerte de Reina Isabel II



El Palacio de Buckingham anunció durante la tarde de este jueves la muerte de la Reina Isabel II. La monarca falleció en el castillo de Balmoral, en Escocia, rodeada por sus familiares y cercanos. Así lo comunicó la familia real:

"La Reina murió pacíficamente en Balmoral esta tarde. El Rey y la Reina Consorte permanecerán en Balmoral esta noche y regresarán a Londres mañana", indicaron.

Los comunicados y pésames de distintos países a lo largo del mundo por la noticia no tardaron en llegar, y Chile no fue la excepción.

"El Gobierno de Chile lamenta profundamente el fallecimiento de Su Majestad, la Reina Isabel II. Extendemos nuestras sinceras condolencias al pueblo de Reino Unido y la Mancomunidad de Naciones, así como a la familia real británica", escribió Cancillería.